

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2012. N°07

LE MEILLEUR DU

DESIGN 2012

1084 produits – 316 designers

252 pages de tendances

TOUTES LES NOUVEAUTÉS
DE L'ANNÉE



Bubble
VISTOSI

Summerime
VISTOSI



Nika Zupanc

Brise marine

STYLE

La jeune designer slovène au regard singulier construit son univers avec goût, finesse et féminité. Après avoir lancé son label d'auto-édition *La Femme et la Maison*, Nika Zupanc édite ses nouvelles créations chez *Moooli* ou encore *Moroso*.

NOUVEAUTÉS

On lui doit cette année une collection d'été qui comprend des suspensions conçues pour l'extérieur en verre soufflé rose (*Bubble*) réalisées avec la marque *Vistosi* dans la tradition du verre de Murano, des chaises pliantes *Summerime*, en cuir noir protégé par un matériau spécial utilisé sur les yachts, et une table de guichetier qui se retourne pour devenir un tableau noir. Une ancre marine brodée en or rouge orne ses créations... Un beau design de plein air estival. **R.B.**

A nautical flair

STYLE

This young Slovenian designer with a singular vision continues to furnish her world with taste, finesse and femininity. After launching her own label, *La Femme et la Maison*, Nika Zupanc has also begun releasing new creations with *Moooli* and *Moroso*.

WHAT'S NEW

Her new summer collection includes the *Bubble* outdoor pendant lamps in pink blown glass, produced with *Vistosi* in the Murano tradition, the *Summerime* folding chairs in a special kind of treated black leather used on yachts, and a clerk's table with turnkeys that flip the top over to become a blackboard. Her creations are decorated with an anchor embroidered in red gold—a beautiful design with a summery feel. **R.B.**

